

Candidatos para las elecciones municipales se ponen al día con sus aportes

La Junta de Gobierno, habilitó el fin de semana pasado el pago de aportes partidarios a los correligionarios/as que no pudieron ponerse al día en las fechas establecidas para la regularización de la misma. Este punto es de vital importancia sobre todo para quienes quieran ser candidatos en las elecciones municipales. La fecha límite establecida es hasta el lunes 16 de febrero.



IMPORTANTE

La Dirección Administrativa de la **Junta de Gobierno** atenderá los días;

SÁBADO 07/02/2026 de 07:00 hs a 17:00 hs

DOMINGO 08/02/2026 de 08:00 hs. a 13:00 hs

a los correligionarios que desean ponerse al día en sus cuotas partidarias en el marco de inscripción de candidaturas para las próximas internas.



Para más información
0982 839 920
0984 921 809

Feria de Empleos

Exitsa feria de empleo en Villarrica

El martes 3 de febrero, se llevó a cabo la Feria de Empleos en la Gobernación de Guairá, con una gran participación

de postulantes y más de 30 vacancias disponibles. Los cargos ofrecidos fueron: chofer, auxiliar de reparto, operario de depósito, auxiliares de logís-

tica, cajeros, vendedores externos y vendedores de salón.

Gran participación en feria de empleo en Areguá

Se desarrolló una Feria de Empleos en

la seccional colorada de Areguá, con una gran participación de personas que se acercaron en búsqueda de nuevas oportunidades laborales. Se ofrecieron varias vacancias en distintos rubros.

